

# CONSEIL D'ADMINISTRATION

Montreuil, le 19 novembre 2025



**Aux Administrateurs**  
Invité Pascal HERRMANN/CSCF

## RELEVÉ DE DÉCISIONS

Mes camarades,

Annonce du Bureau National : le prochain congrès de l'ONCF se tiendra en début d'année 2027 sur le site du CCGPF du Verdon.

Vous trouverez ci-dessous les décisions que nous avons validées lors de notre CA :

- **Trésorerie**

Après présentation du trésorier de l'ONCF des comptes de notre association et comme évoqué lors de notre précédent CA, les administrateurs valident l'augmentation de la cotisation mensuelle de 4.50 € à 4.70 €.

L'ensemble des aides et allocations allouées aux pupilles augmentent de 1 %.

Quant au loyer de la maison il augmente de 2 %.

Dans le cadre de la construction du budget, le trésorier indique l'impossibilité de respecter les orientations du congrès de Saint Malo sur l'engagement des réserves (pas plus de 10 %). Le trésorier propose d'engager des réserves pour combler le déficit budgétaire à hauteur du déficit soit 12,8 %.

Par ailleurs, il est précisé que l'augmentation des charges structurelles incompressibles de l'ONCF et le niveau de renforcement amène à cette situation.



Attention, rappel important de la CSCF : il est primordial que l'ensemble des BE vendus soient immédiatement réglés afin de ne pas péjorer le tirage. Merci de faire le nécessaire auprès de l'ensemble de vos trésoriers nous comptons sur votre implication et réactivité.

- **Point Orga**

Nous sommes 51 198 adhérents (dont 50 850 cotisants), nous gagnons 2 cotisants ce mois- ci par rapport au mois dernier. Avec 105 adhésions, 39 démissions et 68 décès.

Ces 105 adhésions ont été réalisées par 56 groupes sur 187.

1 705 adhésions depuis le dernier congrès.

Nous sommes à 853 adhésions depuis le début de l'année. Nous cumulons 8 adhésions de moins que l'année 2024 de date à date. Nous sommes dans une dynamique égale à l'année dernière qui était déjà en hausse en termes d'adhésion.

Pour rappel, nous avions terminé l'année 2024 à 1 240 adhésions.

Il nous reste donc à peu près d'un mois et demi pour faire 380 adhésions et égaler l'année dernière. Depuis la mise en place de l'adhésion en ligne, en avril dernier, nous cumulons 145 adhésions.

Concernant le fichier Orga : nous avons actuellement 95 retours BO chez les actifs et 650 chez les retraités. Un gros travail a été fait au niveau national pour remettre à jour les adresses. Cela aurait dû être fait par l'Orga des groupes et des CR.

Point d'alerte : Même si cette année, notre présence dans les villages vacances n'a pas été aussi fructueuse qu'espéré, nous devons continuer à nous déplacer pour marquer notre présence durant la période estivale.

- **Point Communication**

Nous avons réalisé des affiches renforcement, des affiches organisation de tournées, flyer. Attention le réassortiment de KIT doit se faire avant la fin du mois de novembre.

Suppression de la carte adhérent mais maintien de la carte pupilles. Le coût de l'expédition (40 000 euros) n'est pas négligeable.

- **Point pupilles**

Proposition d'ARASC nationale fin 2026 au Futuroscope.

Pour la Fête de la Solidarité, faire remonter les activités proposées le plus tôt possible pour pouvoir communiquer sur le contenu de la fête et faire la communication adéquate.



Il est impératif de retourner au plus vite et de façon complète les documents d'inscription pour les couchages (remplir les tableaux envoyés, pas de photos). N'hésitez pas à inscrire les camarades qui attendent leur congés, roulement...il est plus simple de supprimer des couchages que d'en rajouter à la dernière minute.

Nous avons eu 31 pupilles qui ont participé cette année nous devons absolument augmenter leur présence il s'agit de LEUR fête avant tout !

Fraternellement.